

Eine tolle Woche im Schullandheim

Wir, die Kinder der Klasse 4c, waren im April eine Woche im Kinderbauerngut in Langenstriegis. Dort erlebten wir viele tolle Sachen.

Wir fütterten die Tiere, pflegten die Schweine Paula und Torsten und streichelten die Kuh Hulda. Sogar die Hühner ließen sich anfassen. Beim Reiten hatte alle auch viel Spaß.

Alte Handwerksarbeiten wurden uns gezeigt. Wir saßen am Spinnrad, webten an Webstühlen und drehten Seile. Beim Brot backen gaben wir uns viel Mühe, denn alle Kinder wollten am letzten Tag ihr eigenes Brot mit nach Hause nehmen.

Abends ging es auf den Spieleboden. Die Tischtennisplatte war stets umlagert. Einige Kinder machten eine kleine Modenschau und dichteten sogar ein Lied:

Im Kinderbauerngut

Hier gibt es Katzen Schafe, Pferde
Und Ziegen in der Herde.
Schweine, Hühner, Gänse,
da kommt auch der Bauer mit der Sense.

Der Kinderbauerngut, ich sag nur toll,
die Hasen, Schweine- einfach wundervoll.
Fünf Tage- leider auch nicht mehr,
wir sind sehr traurig- wirklich sehr.
Aber erinnern können wir uns lange,
das zeigen wir mit ganz viel Gesange!

Miss Sachsen* haben wir auch gesehn,
sie war einfach wunderschön!
Jetzt kommt schon her und singt mit uns mit.

Der Kinderbauerngut, ich sag nur toll,
die Hasen, Schweine- einfach wundervoll.
Fünf Tage- leider auch nicht mehr,
wir sind sehr traurig- wirklich sehr.

Aber erinnern können wir uns lange,
das zeigen wir mit ganz viel Gesange!

- schönste Kuh Sachsens
(Name: Pedale)
-

Die Mädchen und Jungen der Klasse 4c

